



12. September 2018

Butzbacher ist Innungsbester



Zimmerer-Meister Reiner Dämon (rechts) gratuliert seinem Gesellen Janis Adrian Uhlerr zu dessen Auszeichnung

Wetteraukreis. Der frischgebackene Zimmerergeselle Janis Adrian Uhlerr ist Innungsbester bei den Gesellenprüfungen in seinem Jahrgang geworden. Bei der Freisprechungsfeier der Kreishandwerkerschaft im Hotel Dolce (Bad Nauheim) strahlten er und sein Lehrherr Reiner Dämon. „Ich bin stolz, dass ich den besten Lehrling im Jahrgang habe und dass er die Ausbildung bei mir gemacht hat“, sagte Zimmerer- und Dachdeckermeister Dämon. Er wolle Uhlerr weiter in seinem beruflichen Werdegang unterstützen, so dass jener irgendwann eine Führungsposition in seinem Betrieb übernehmen könne. Uhlerr erklärte: „Ich freue mich sehr – es ist der perfekte Start ins Berufsleben.“ Die Ausbildung habe ihm sehr viel Spaß gemacht, so dass er in dem Beruf bleiben wolle. Jeden Tag liefere man eine Arbeit ab, die einen mit Freude erfülle, sagte der 23-Jährige. „Man sieht genau, was man geschaffen hat, ist mit den Kunden in engem Kontakt und glücklich das Ergebnis seiner Arbeit.“

Weitere Informationen zur Zimmerer-Innung gibt es bei der Kreishandwerkerschaft, Telefon: 06031/72790.